

Miércoles 07 de octubre 2015

El Financiero Realiza el FMI recortes masivos en pronósticos de crecimiento

LETICIA HERNÁNDEZ El Fondo Monetario Internacional (FMI) ajustó a la baja sus pronósticos de crecimiento para las principales economías del mundo, lo que reducirá la expansión del Producto Interno Bruto (PIB) mundial a 3.1 por ciento en este año, el más bajo desde 2010. La desaceleración en las economías emergentes es la principal causa de un menor dinamismo en la actividad productiva global. En su informe de Perspectivas de la Economía Mundial, correspondiente a octubre, el organismo bajó nuevamente el estimado de crecimiento para México y quedó en 2.3 por ciento para 2015 y a 2.8 por ciento en 2016, desde un 2.4 y 3 por ciento que estimó en julio. Además del entorno de precios de materias primas a la baja, en México las expectativas se vieron afectadas también por el menor crecimiento de Estados Unidos y por una demanda interna deslucida, según el informe del organismo. P.C. FMI, crecimiento económico, pronósticos

Desigualdad en AL podría subir: Banco Mundial
Leticia Hernández La desaceleración económica en América Latina está aumentando el desempleo y reduciendo los salarios, y las economías de la región están en un proceso de adaptación al nuevo contexto económico global. Este proceso deberá ser atendido con políticas que no pongan en riesgo el avance social logrado una década atrás en términos de desigualdad del ingreso, advirtió el Grupo del Banco Mundial. La desaceleración de China, la caída en los precios de las materias primas y el aumento en las tasas de interés en Estados Unidos, son los tres factores externos que inciden en el desempeño de América Latina, provocando su desaceleración con la expectativa de que este 2015 su crecimiento sea cercano al cero por ciento. Como este entorno será permanente, las economías deberán insertarse reduciendo el gasto sin sacrificar la inversión para no frenar el crecimiento futuro, señaló Augusto de la Torre, Economista en Jefe para América Latina y el Caribe del Grupo del Banco Mundial, quien destacó que con la desaceleración económica se frena la generación del empleo y cambia su calidad. P.C. Banco Mundial, América Latina, empleo

Singapur es el mejor país del mundo para trabajar: HSBC
JEANETTE LEYVA Los mejores tres países para trabajar y vivir según expatriados de todo el mundo, son Singapur, Nueva Zelanda y Suecia. En tanto México se ubicó en la posición 19 de 39 países que fueron incluidos en el ranking realizado por el banco HSBC. También en los primeros lugares se ubicaron Baréin, Alemania, Canadá, Australia, Taiwán, Emiratos Árabes Unidos y Suiza, esto según los resultados del Expat Explorer, 'Equilibrando la vida en el extranjero 2015'. Singapur emerge como el mejor lugar en general para los expatriados a disfrutar de una excelente calidad de vida, bienestar económico y la mejora de prospectos de carrera. Los expatriados destacan un entorno seguro y de confianza en la economía local y la calidad de vida de sus hijos como algunas de las mejores razones para vivir en ese país. Además de que el país asiático atrae a los expatriados que buscan aprender nuevas habilidades y ganar salarios más altos. Casi tres de cada cinco dicen que es un buen lugar para que su carrera avance, mientras que el 53 por ciento dice que la oportunidad de adquirir nuevas habilidades en el trabajo es mejor que en su país de origen. Casi un tercio de los expatriados en Singapur trabaja en la banca, en seguros o de servicios financieros, lo que refleja ser su lugar como uno de los principales centros financieros de Asia. P.C. HSBC, empleo

El TPP obligará a los países a establecer salarios mínimos
ZENYAZEN FLORES El Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) obligará a los 12 países miembros a establecer salarios mínimos y demostrar que están cumpliendo con las normas de la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Los participantes deberán hacer cumplir las prohibiciones relativas a las prácticas que dan lugar a trabajos forzados. Por ejemplo, cuando los empleadores confiscan los pasaportes de los trabajadores migrantes e imponen comisiones especiales de contratación. Para poder participar en el TPP, los integrantes deberán implementar nuevas disposiciones laborales que obligarían grandes cambios en las prácticas laborales, en especial en países como Malasia y Vietnam, señalaron especialistas. "En Vietnam por ejemplo, el gobierno tendría que permitir una mayor libertad para los trabajadores a sindicalizarse y permitir la creación de un rival a su federación sindical única". P.C. TPP, OIT, salarios

Exportaciones de autos bajan 2% en septiembre; incide Volkswagen
AXEL SÁNCHEZ Las violaciones ambientales en que incurrió Volkswagen (VW) con sus autos diésel TDI en Estados Unidos parecen haber empezado a cobrar la factura a México. En septiembre de 2015 el país exportó 216 mil 587 vehículos, 1.7 por ciento menos que en el mismo mes del año pasado, reveló este martes la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En conferencia de prensa, Eduardo Solís, presidente del organismo empresarial, dijo que VW México disminuyó en 31 por ciento sus envíos de autos al extranjero, conforme a los datos otorgados por la armadora de origen alemán. Según los datos de la AMIA, VW México fue la armadora que más redujo sus ventas al extranjero tanto en términos porcentuales como absolutos. En volumen, dejó de vender casi 11 mil unidades. Otras como Nissan, bajaron en 10.9 por ciento o casi 5 mil vehículos sus exportaciones; Fiat Chrysler, 6.3 por ciento o 2 mil 420 autos y Mazda en 3 por ciento o 325 unidades. "En este momento no puedo afirmar que haya una relación del tema Volkswagen con la caída de la exportación, la empresa tenía anunciado hacer paros técnicos por cambios de plataforma", destacó Solís. P.C. industria automotriz, Volkswagen, exportaciones

Eventos, el atractivo turístico de León
EVERARDO MARTINEZ La Feria Internacional del Globo Aerostático, el Abierto Mexicano de Golf, el Campeonato Mundial de Motocross y el World Rally Championship incentivarán la llegada de turistas al municipio de León, en Guanajuato, y elevarán la derrama económica por turismo 12 por ciento, de acuerdo con estimaciones de la entidad. Manuel López, director general de Turismo de León, señaló que la derrama que había crecido 9 por ciento en promedio en los años previos, en 2015 se elevará a 12 por ciento, al pasar de 19 mil 630 millones de pesos, a 22 mil millones. De acuerdo con las estimaciones de la Dirección General de Turismo de la localidad, se alcanzarán 6 millones de visitantes este año. Con este dinamismo, León representará el 51 por ciento de los recursos que obtiene por turismo León, por encima de la capital, Guanajuato. "Hemos tenido un crecimiento sostenido y por esa razón en 2014 se ejercieron 506 millones de pesos en inversión turística hotelera, y se añadieron 900 habitaciones más", destacó López. P.C. turismo

Reforma Esperan 30 mil por pensión alimentaria

Lorena Morales Cd. de México (06 octubre 2015).- La Secretaría de Desarrollo Social mantiene en lista de espera a 30 mil adultos mayores para recibir pensión alimentaria, dijo el titular de la dependencia, José Ramón Amieva. Esto, apesar de haber adherido a otros 10 mil adultos mayores a los 500 mil beneficiarios que ya la reciben. "Se tiene un cálculo aproximado que esta administración quitando estos 10 (mil), más o menos 30 mil más, aproximadamente. "Tenemos que trabajar al final de administración de un padrón total de unos 535 mil", indicó. En mayo de este año, la entonces titular de Sedeso, Rosa Icela Rodríguez, señaló que había 10 mil en lista de espera. P.C. Secretaría de Desarrollo Social, pensión alimentaria Pega desaceleración a mercado laboral

Por Notimex Cd. de México México (07 octubre 2015).- Los cuatro años de desaceleración económica en la región comenzaron "a tener un impacto adverso en los puestos de trabajo y el ingreso familiar de América Latina y el Caribe", advirtió el Banco Mundial (BM). "Luego de que el auge de las materias primas derivara en conquistas significativas, una caída en la tasa de participación laboral está haciendo que las familias comiencen a sentir el impacto", señaló el último informe semestral del BM. El documento titulado "Empleos, salarios y la desaceleración latinoamericana" indicó que la expectativa es que la región tenga un crecimiento del cero por ciento para 2015, con una leve mejora a 1.0 por ciento en 2016, si bien la incertidumbre en torno a este pronóstico es elevada. P.C. Banco Mundial, América Latina, empleo Es TPP clave para estrategia comercial

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (07 octubre 2015).- Para México, participar en el Acuerdo Transpacífico de Cooperación Económica (TPP) es clave para su estrategia comercial, ya que el País tiene que continuar la consolidación y diversificación de su comercio exterior, consideran especialistas de Banorte-IXE. El País, la quinta economía más grande del Acuerdo, es un jugador importante dentro del TPP, y su inclusión en las negociaciones le permite consolidarse como un centro estratégico en las cadenas de valor globales de Asia y Norteamérica, según los analistas Delia Paredes y Juan Carlos García. En su opinión, esta es una oportunidad para que México profundice su relación con los mercados de Asia-Pacífico, así como un reposicionamiento ante Estados Unidos, sobre todo ante la posibilidad de un tratado de libre comercio entre ese país y la Unión Europea. Adicionalmente, los especialistas de Banorte-IXE sostienen que permitirá consolidar e inclusive impulsar los beneficios obtenidos con la firma del Tratado de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN). P.C. TPP, Acuerdo Transpacífico de Cooperación Económica Beneficiaria TPP a porcícolos

Por Frida Andrade Cd. de México México (07 octubre 2015).- Para el sector porcícola del País, el Acuerdo de Asociación Transpacífica (TPP, por sus siglas en inglés) representaría una oportunidad de negocio, ya que Japón, uno de los participantes que se incluyen en el tratado, es el destino del 94 por ciento de sus ventas al exterior. Actualmente, para que la comercialización entre México y Japón se lleve a cabo, el País necesita pagar el "Price Gate" (precio de entrada) que es de 542 yenes por kilo, lo que equivaldría a 4 dólares, en promedio, de acuerdo con Alejandro Ramírez, director general de adjunto de la Confederación de Porcicultores Mexicanos (Porcimec). Con el TPP, los productores esperarían que se redujera al 50 por ciento o que se desapareciera y con ello se permitiera el libre mercado. P.C. TPP, sector porcícola El Economista Emergentes deben garantizar su grado de inversión: FMI YOLANDA MORALES

LIMA, Perú. El Fondo Monetario Internacional (FMI) hace un llamado a las economías emergentes para que conserven su grado de inversión, lo que les permitirá protegerse de la "iliquidez" que podría presentarse con el endurecimiento de las tasas. En conferencia de prensa, el Consejero Financiero del Fondo, José Viñals, sugirió a las autoridades de estos mercados "protegerse", pues las empresas no financieras, esto es, los corporativos no viables que no cuenten con suficiente liquidez en dólares, requerirán rescates públicos o el remate a precios ínfimos. P.C. FMI, economías emergentes Envejecimiento, desafío del sistema de pensiones ELIZABETH ALBARRÁN Uno

de los principales desafíos del país en el sistema de pensiones es el crecimiento acelerado del envejecimiento de la población, dijo Roberto Walker, presidente de Principal International para Latinoamérica. "Entre 1945 y 2050, en México habrá dos personas en edad de trabajo por cada jubilado, por lo que hoy el país necesita incrementar su base de ahorro a largo plazo", dijo en la presentación del estudio "El envejecimiento global y la seguridad provisional en las economías emergentes". P.C. pensiones Estados, con bajo desempeño en recaudación ELIZABETH

ALBARRÁN Si bien la reforma fiscal ha brindado beneficios al erario público ante la falta de ingresos petroleros, aún se percibe un bajo desempeño por parte de la Recaudación Federal Participable (RFP), coincidieron expertos. Datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) muestran que de enero a agosto de este año, el Fondo de Fiscalización y Recaudación tuvo una disminución de 9.8%, respecto del mismo periodo pero del 2014, lo que significó su octava caída consecutiva. P.C. finanzas públicas, entidades federativas La Jornada Llamen FMI y BM a integrar

migrantes a "economías que envejecen"; Por Reuters Lima. El Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial invitaron el miércoles al mundo desarrollado a integrar a los migrantes para sostener economías que envejecen, contribuyendo al mismo tiempo a reducir la pobreza y a apuntalar el crecimiento global. "Si los países con poblaciones que están envejeciendo son capaces de ofrecer a los refugiados y los emigrantes un modo de participar en la economía, todo el mundo se beneficiará", dijo el presidente del Banco Mundial, Jim Yong Kim, en el reporte presentado en Lima en el marco de la reunión semestral de los organismos multilaterales. El mundo está asistiendo a una emigración a gran escala desde países pobres a las regiones más ricas, con Europa recibiendo refugiados e inmigrantes de África y Oriente Medio en cantidades sin precedentes, según el estudio presentado en el marco de las reuniones anuales de los organismos multilaterales. P.C. Banco Mundial, FMI, migración Economías emergentes

deben ahorrar en bonanza: FMI Por Afp Lima. Las naciones productoras de materias primas deben aprender a ahorrar en bonanza para usar luego sus recursos en épocas de crisis y garantizar un crecimiento económico en el largo plazo, dijo el miércoles un informe del FMI. Las economías emergentes, donde se ubican varios países de América Latina, han entrado en una especie de "montaña rusa del precio de las materias primas", con un desplome de precios que perjudica a los productores, que tuvieron en esos bienes un importante motor para su economía durante los últimos años. Según el informe 'Monitor Fiscal', presentado en por el Fondo Monetario Internacional (FMI) en Lima, donde realiza su

reunión anual esta semana, las naciones productoras requieren de una estrategia integral para resolver sus dificultades de crecimiento. P.C. FMI, economías emergentes El País La recuperación de EE UU y la caída del petróleo sostienen a Centroamérica ALEJANDRO BOLAÑOS Lima 7 OCT 2015 - 20:17 CEST No a toda la región le va mal que el precio de las materias primas haya bajado, o que la recuperación en Estados Unidos anticipe una nueva subida de tipos de interés. El informe del Fondo Monetario Internacional (FMI) que analiza en detalle la evolución económica de todo el continente americano destaca que los países de Centroamérica, un grupo al que incorpora a la caribeña República Dominicana, son los más dinámicos de la región. P.C. FMI, economía mundial ”En las crisis, el salario mínimo se vuelve un enemigo del empleo” ANTONIO JIMÉNEZ BARCA Lima 7 OCT 2015 - 19:40 CEST En Europa, hablar de recortar el salario mínimo constituye un tabú social. No lo es para Augusto de la Torre, chileno, economista jefe del Banco Mundial para América Latina, que considera que el salario mínimo se vuelve un enemigo para el empleo cuando la economía se pone cuesta arriba y el paro crece, como es el caso de muchos países de América Latina en la actualidad. Y es partidario de que a esta conquista de los trabajadores (“de la que ya hablaba Marx”; recuerda), no sea vista como un absoluto, sino a la luz de los ciclos económicos. “Es un tema delicado, ligado a cuestiones filosóficas e ideológicas. En el mundo moderno ese salario mínimo debe garantizar una vida razonablemente humana. Pero conviene evitar los apasionamientos y mirar a lo que importa, que es la calidad del empleo”; añade. P.C. Banco Mundial, salarios El turismo vivió este año el mejor verano de la última década ÁLVARO SÁNCHEZ Madrid 7 OCT 2015 - 15:04 CEST El turismo español sigue aprovechando el favorable entorno macroeconómico para crecer. La caída del valor del euro, que permite a los visitantes británicos y estadounidenses pagar menos por los mismos servicios, la bajada del precio del petróleo, que abarata los desplazamientos, y la inestabilidad en países competidores como Túnez o Egipto, han propiciado que el PIB turístico español crezca en los tres meses de verano un 3,7%, el mejor verano de la última década. P.C. turismo